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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
1. Wie ist der Planungsstand für den Bau der Multifunktionshalle? 

 
2. Welche Investoren haben Interesse angemeldet? 

 
3. Wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen? 

 
4. Gibt es Klagen der Anlieger? 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Anja Koch 
Vorsitzende  Schriftführerin 


